LANO INFORMATIVO





Cuestiona Moreira envío de GN a frontera norte del País

Luego de que el Gobierno federal acordara con la Administración de Donald Trump el envío de 10 mil efectivos de la Guardia Nacional a la frontera norte para evitar el tráfico de drogas, el coordinador del **PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira**, cuestionó la condición en la que llegarán.

"Quedan dudas que vale la pena que se aclaren. ¿En qué condición van estos 10 mil efectivos a la frontera? ¿Qué va a suceder con aquellos extranjeros que están en nuestro País y quieren ir a los Estados Unidos, en definitiva ya no van a pasar? ¿Qué sucedió con el tema de las armas, se hizo el reclamo? ¿Se aclaró qué pasaba con esta grave acusación que nos hicieron?", expuso a través de un comunicado.